

Rettet die Bereitschaftspraxis Ingelheim!



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir, das Personal der Bereitschaftspraxis, sind außerhalb der Öffnungszeiten der hausärztlichen Praxen für Ihre gesundheitliche Versorgung Ihre erste Anlaufstelle. Wir behandeln Sie, Ihre Kinder und Ihre zu pflegenden Angehörigen. Und dies erfolgreich seit Jahrzehnten.

Nun soll die Ärztlichen Bereitschaftspraxis Ingelheim zum 01.01.2024 für immer geschlossen werden.

Die Folgen sind:

- keine zeitnahe medizinische Versorgung vor Ort
- noch längere Wege und Wartezeiten
- insbesondere Kinder und Pflegebedürftige haben keine Anlaufstelle vor Ort
- Überlastung der Rettungsdienste und Notaufnahmen
- medizinisches Personal wird v.a. für lange Autofahrten bezahlt, statt den Menschen vor Ort zu helfen



Wir wehren uns gegen die Schließung unserer Bereitschaftspraxis und haben eine Petition auf den Weg gebracht. **Wir bitten Sie um Ihre Stimme!** Lassen Sie uns gemeinsam laut werden und für die Rettung der Ärztlichen Bereitschaftspraxis Ingelheim kämpfen.

Sie können sich hier in unsere Unterschriftenliste eintragen oder die Petition online unterzeichnen!

<https://www.openpetition.de/petition/online/rettet-die-bereitschaftspraxis-ingelheim>

Herzlichen Dank! Ihr Team der Ärztlichen Bereitschaftspraxis Ingelheim